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El Consell de Formentera, a través del área de Medio Ambiente, ha informado sobre el balance
de la campaña para luchar contra la procesionaria del Pino que afecta a la isla, especialmente
en la zona de Es Cap de Barbaria. La consellera de Medio Ambiente, Daisee Aguilera ha
destacado que durante el período otoño-invierno 2015-2016 "se han sacado casi 12.000 bolsas
de procesionaria del pino, gracias al personal contratado por la institución, el trabajo de los
voluntarios y los trabajadores de la IBANAT", a los que ha agradecido la ayuda.

  

Daisee Aguilera ha detallado que de estas bolsas más de 4.000 estaban vacías de orugas, casi
6.000 llenas, y 1.900 han sido destruidas con la eliminación mecánica mediante tiros de
escopeta. La consellera ha recordado que para hacer estos trabajos la institución ha contratado
a "dos técnicos especializados que han hecho la retirada manual de bolsas de procesionaria,
los trabajadores del IBANAT, dependientes del Govern, y que también se ha contado con el
ayuda de voluntarios y propietarios afectados, así como los cazadores de Es Cap de Barbaria,
que han hecho la eliminación con tiros de escopeta de las bolsas de las copas de los pinos que
no se podían eliminar manualmente ".

  

El objetivo de estas acciones ha sido controlar la extensión de la plaga desde el foco con más
densidad de bolsas por masa forestal, correspondiente a la zona del antiguo agroturismo en Es
Cap de Barbaria, hacia el norte y norte-este de la isla de Formentera, siendo actualmente el
límite de distribución la carretera de Cala Saona. Aunque es cierto que se han recibido avisos
de la presencia puntual de bolsas en diferentes puntos de la isla en la Mola y en puntos del
Parque Natural de ses Salines, según un estudio realizado por la conselleria.

  

La responsable de Medio Ambiente ha señalado que las buenas temperaturas del invierno han
propiciado que la tendencia que había tenido en los últimos años a aumentar el número de
bolsas de forma exponencial se mantenga. Además, ha explicado que debido a que no se ha
podido actuar sobre la totalidad de las bolsas la tendencia futura será aumentar el número de
ejemplares y la zona de distribución. Por eso, ahora Aguilera espera trasladar esta
problemática a los responsables del Govern para que puedan llevar adelante un plan de lucha.
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